



【校章の由来】

「学問とスポーツ」の両立、世界の「平和」と人間の「和」を意味しています。

【学校教育目標】

自ら学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成

【大道っ子像】

- ◎よく考え 進んで学ぶ子(知)
- ◎明るく 思いやりのある子(心)
- ◎ねばり強く たくましい子(体)



つみ重ねたことは必ず力になっている



季節は着実に歩みを進め、春の訪れを感じる頃となりました。今年度も残りわずかとなりました。この一年、子どもたちは一生懸命よく頑張りました。学習活動や友達との関わり、運動会や音楽発表会等、様々な行事や体験を通して頑張ったことに達成感を味わったり、うまく進めなかったことに悩んだりしながらも、一人一人着実に成長しました。ご家庭でも、「1年間よく頑張った」と褒めてあげてください。これまでも、つみ重ねた経験や努力は必ず子どもたち自身の力になっています。これからも、「なりたい自分」をめざし、自分の夢やそのための目標を決めて行動し、努力をつみ重ねることができる人になってほしいと思います。今年度も、保護者の皆様には、学校の教育活動にいろいろな面でご理解とご協力を頂きました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

学校生活の様子

卒業を祝う会

3月1日(金)に、6年生の卒業をみんなで祝う「卒業を祝う会」を行いました。各学年、6年生に感謝の気持ちと共に、卒業へのお祝いの気持ちがいっぱい素敵な会となりました。6年生の最上級生としての責任感ある行動や一生懸命取り組む真剣な姿は、大道っ子の素晴らしいお手本でした。6年生のみなさん、ご卒業、おめでとうございます。



- 卒業を祝う会
【プログラム】
- ① 6年生入場
 - ② はじめのあいさつ
 - ③ きた「大道健脚歌」
 - ④ 各学年の出しもの
 - ⑤ 6年生のお祝いのご挨拶
 - ⑥ 校長先生のお話
 - ⑦ 終わりのあいさつ



1年生:ダンスのプレゼント



2年生:手作りちゅう玉プレゼント



学校のリーダーとして頑張った6年生



3年生:サザエさんのお面でコミカルダンス



4年生:大道小キャラクター「大ちゃん」を手作りストラップにしてプレゼント



5年生:6年生と5色つなひき・6年生は強い!



先生方から「ピリフ」のプレゼント合奏 みんなで大合唱となりました!!